

¿Cuáles son los agentes de contaminación?

Selecciona la respuesta correcta

Lo producen las combustiones incompletas, en particular las refinerías de petróleo y los vehículos de motor. Parece ser que este gas altamente nocivo puede afectar a la estratosfera.

Generalmente se origina en los procesos de combustión de la producción de energía, de la industria y de la calefacción doméstica. Se cree que la acumulación de este gas está aumentando considerablemente la temperatura de la superficie terrestre y ocasionar desastres ecológicos.

Son producidos por los motores de combustión interna, los aviones, los hogares, los incineradores, el uso excesivo de fertilizantes, los incendios de bosques y las instalaciones industriales. Forman el smog de las grandes ciudades y pueden ocasionar infecciones.

El humo proveniente de las centrales eléctricas, de las fábricas, de los automóviles y del combustible de uso doméstico contiene a menudo ácido sulfúrico. El aire así contaminado agrava las enfermedades respiratorias, corre los árboles y los edificios de piedra caliza y afecta también a algunos textiles sintéticos.